

Comunicado de Prensa No. 449-12  
México, DF., 04 de diciembre de 2012

## **El Doctor David Korenfeld Federman asume la Dirección General de la Conagua**

- Es integrante de la Junta de Gobierno del Consejo Mundial del Agua y fue Presidente de la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento de México
- “El agua es un tema que debe unirnos y así se hará en la Conagua”: Doctor David Korenfeld

El Doctor David Korenfeld Federman, quien se desempeñó como Coordinador de Agua en el equipo de transición del gobierno electo, tomó hoy posesión del cargo de Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), en sustitución del Ingeniero José Luis Luege Tamargo.

Durante la ceremonia, el Maestro Juan José Guerra Abud, Secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales, le dio la bienvenida y subrayó que para el Presidente Enrique Peña Nieto el tema del agua es una de las prioridades, por lo que “resulta fundamental tener al frente de la Conagua a un experto como el Doctor David Korenfeld, quien cumplirá los compromisos establecidos por el Mandatario, con México”.

En su momento, el Doctor David Korenfeld Federman agradeció la confianza del Presidente Enrique Peña Nieto, quien hoy por la mañana le tomó protesta para asumir el cargo. Reiteró que el tema del agua es prioridad, por ello también es parte del Pacto por México, donde se incluye la seguridad en el abastecimiento y de la infraestructura, el incremento en las coberturas de los servicios y la elaboración de una ley del sector hídrico, adecuada a la realidad del país.

Aseveró que cumplirá a cabalidad las 32 prioridades establecidas en el rubro del agua y que dará continuidad a los temas que lo requieren. Al dirigirse al personal de la Conagua que labora en todo el país, hizo un llamado a la institucionalidad y para seguir trabajando eficientemente, lo que incrementará el prestigio ganado durante su historia.

El titular de la Conagua concluyó que el agua es un elemento de unidad, de desarrollo y de progreso, por lo que se requiere que se sumen esfuerzos para trabajar en equipo a nivel nacional y, especialmente, en el Valle de México, para el bien de todos, pues “el agua es un tema que debe unirnos y así se hará en la Conagua”.

El Doctor David Korenfeld Federman, quien nació en la Ciudad de México el 10 de abril de 1973, es Doctor y Maestro en Administración Pública, tiene un Diplomado en Análisis Político y es autor del libro “Agua: equilibrio, armonía y desarrollo”.

En el sector hídrico tiene amplia experiencia. Entre sus logros está haber presidido la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento de México, de 2007 a 2012, y la Asociación de Entes Reguladores de Agua Potable y Saneamiento de las Américas, de 2008 a 2010. Además, de 2006 a 2011 fue Secretario de Agua y Obra Pública en el Estado de México.

De 2009 a la fecha, el Doctor David Korenfeld forma parte de la Junta de Gobierno del Consejo Mundial del Agua, una de las principales instancias internacionales de cooperación en materia hídrica.

**ooOoo**